
П Р О Т О К О Л №1 

заседания Управляющего Совета МОУ 

СШ № 4 «ЦЕНТР ОБРАЗОВАНИЯ» 

ТУТАЕВСКОГО         МР 

 

 

от «30» августа 2022 года 

Время: 17.00 

Место заседания: кабинет 

директора 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ Тихомирова М.Ю., директор, Белов Л.С., председатель 

УС, Буракова А.М., член УС, Киселёва Г.В, родители, Демидова И.И., учитель, 

Валова А.С., учитель-логопед, заместитель председателя УС, Терехов Глеб, 

обучающийся, член УС. 

ПРИГЛАШЕННЫЕ 1чел.: Ясашинова Л.Н., социальный партнер, член УС, 

Смирнова О.Д., заместитель директора по УВР, ответственная за питание, 

Шеянова А.М., школьный педагог – библиотекарь. 

 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О календарном учебном графике работы школы на 2022-2023 учебный 

год. 

2. Обеспечение качества питания детей в новом учебном году. Об 

утверждении списков детей из социально незащищенных семей на 

льготное питание. 

3. Обеспеченность школьной библиотеки учебниками. Отчет библиотекаря. 

 

1. По вопросу «О календарном учебном графике работы школы на 2022-2023 

учебный год» выступила директор Тихомирова М.Ю. Она представила 

вариант примерного календарного учебного графика из ДО АТМР 
 

После обсуждения предложила проголосовать. 

Проголосовали: 

«за» - 9 , «против» – 0 , «воздержались» – 0. 

Решили: утвердить на 2022-2023  учебный год вариант примерного   
календарного                     графика работы из ДО АТМР. 

 

2. По вопросу «Обеспечение качества питания детей в новом учебном году. Об 
утверждении списков детей из социально незащищенных семей на льготное 
питание» выступила ответственная по питанию Смирнова О.Д., которая 
сообщила присутствующим о том, что в этом учебном году организацию 
питания в школе осуществляет ИП Анисимова Т.П. 

Ольга Дмитриевна отметила, что в целях исполнения перечня поручений по 



реализации Послания Президента Российской Федерации от 24.01.2020 года, в 
школе организовано бесплатное горячее питание для учащихся 1-4 классов. Дети 
получают горячее питание в школе (завтрак из расчёта -75 рублей. Дети с ОВЗ 
будут питаться 2 раза на сумму 150 руб. в день (завтрак и обед). 
Она сообщила о том, что с 1 сентября в школе будет организовано бесплатное 
питание учащихся 5- 11 классов из малоимущих семей. На заседании комиссии по 
контролю за качеством питания и формированию списка был утвержден список 
учащихся на получение льготного питания. Платное питание организуется и для 
обучающихся, не имеющих льгот. Учащимся предоставляется горячее питание по 
заявлению родителей (законных представителей) или буфетная продукция. 
Стоимость платного питания обучающихся устанавливается согласно стоимости 
питания учащегося в муниципальных общеобразовательных учреждениях района: 
завтрак – 75 рублей, обед 75 рублей. Документы, регламентирующие 
организацию питания в ОУ, размещены на сайте школы. Ежедневно 
контролируется соблюдение правил и сроков хранения продуктов и 

калорийности питания. Кроме того, ведутся санитарный журнал о допуске 
работников столовой к работе, бракеражный журнал о допуске приготовленной 
продукции к реализации. В состав бракеражной комиссии входят: заведующая 
школьной столовой, мед. сестра школы и организатор питания. 
В заключении ответственная по питанию сообщила о том, что в условиях 
распространения коронавирусной инфекции, с целью максимального разобщения 
классов составлен график прихода обучающихся в столовую. Обработка 
обеденных столов до и после каждого приема пищи осуществляется с 
использованием моющих и дезинфицирующих средств. Работа сотрудников 
пищеблока организована с использованием средств индивидуальной защиты 
(маски и перчатки). В конце каждой недели осуществляется генеральная уборка 
всех помещений с использованием дезинфицирующих средств. 

 

Решили: полученную информацию принять к сведению. 
 

По третьему вопросу выступила педагог -библиотекарь Шеянова А.М. Она сказала 
о том, что в прошлом году по проекту модернизации библиотека нашей школы 
может обеспечить учебной литературой 100% учащихся. Анна Михайловна 
отметила, что на данный момент выданы учебники 100% учащимся. 

 

Решили: 
1. Полученную информацию принять к сведению. 
2. Педагогу- библиотекарю Шеяновой А.М. продолжить работу по 
обеспечению школьной библиотеки учебной литературой. 

 

Председатель Управляющего Совета  Белов Л.С. 

Секретарь Управляющего Совета Валова А.С,





 
 



. С. Зайцева 


